



تعددية الاستخدام والطاقة

يعتبر HR7302 الجديد من السلسلة 5000 جهاز تحضير الطعام المثالي للاستمتاع بتعددية استخدام في المطبخ. أصبح من السهل تحضير الوصفات مع نتائج رائعة وأداء مذهل بفضل قوة المحرك التي تبلغ 750 واط و6 ملحقات!

Versatility and power

The new 5000 Series HR7302 is the perfect food processor to have versatility in the kitchen. With 750W of motor power and 6 accessories, it is easy to create your recipes with great results and performance!

1.5
Litre



750
Watt

6

6 ملحقات لتحضير وصفاتك المفضلة

شفرة على شكل حرف S، ودورق خلاط بسعة لترين، وقرص تقطيع قابل للتركيب، وقرص بشر قابل للتركيب، وعصارة حمضيات وأداة عجن من أجل تحضير وصفاتك المفضلة.

6 accessories to create your favorite recipes

S-Blade, 2L blender jar, slicing insert disc, shredding insert disc, citrus press and kneading tool to create your favorite recipes

1.5L

وعاء بسعة 1,5 لتر

وعاء بسعة 1,5 لتر لتحضير الوصفات لكل أفراد العائلة.

1.5L bowl capacity

1.5L bowl capacity to prepare recipes for the whole family.

استخدم إعداد السرعة المناسب لكل ملحق

مع وظيفة الترميز بالألوان، يمكنك الحصول على أفضل النتائج من كل ملحق باستخدام السرعة المناسبة له بالاستناد إلى لونه.

Use the right speed setting for each accessory

With color code function, you can have the best results of each accessory using the right speed for it based on their color.

إعدادان للسرعة مع ترميز بالألوان لتحكم ممتاز.

2 speeds settings with color code for perfect control.



أبعاد
المنتج (سم)
Product
Dimensions (cm)

الوزن الصافي (كغ)
Net Weight (Kg)

3.28

Additional Data

- Power = 750W
- Capacity = 1.5L
- 6 Accessories
- 2 speeds
- Voltage (220 V)
- Frequency (60 Hz)

معلومات إضافية

- الطاقة = 750 واط
- السعة = 1.5 لتر
- 6 ملحقات
- سرعتان
- الكهرباء (220 فولت)
- التردد (60 هرتز)



تقنية PowerChop لأفضل النتائج في كل مرة

تسمح لك تقنية PowerChop بالقيام بكل ما تريد، سواء أكنت تستخدم مكونات قاسية أم تريد خلطها بطريقة ناعمة، فبفضل شكل الشفرات، وزاوية التقطيع، وتصميم الوعاء، ستحصل على أفضل النتائج في كل مرة.

PowerChop technology for best results every time

Whether your ingredients are hard or you want to finely blend them, PowerChop technology can do it all. Thanks to its blade shape, cutting angle, and bowl design, you will get the best results every time.

750W

قوة المحرك 750 واط لتوفير أداء رائع

تبلغ قوة المحرك 750 واط لتوفير أداء رائع من أجل تحضير وصفاتك المفضلة بدون مجهود

750W Motor power to provide great performance

750W Motor power to provide great performance to create your favorite recipes effortless